

# EL ABORTO

No. 2

## Afecta a la Mujer y a la Familia



*Los abortistas engañan a las mujeres y a sus familias. No les dicen lo que pasa después del aborto: depresión, tristeza, baja estima, sufrimientos, esterilidad. No hablan del infernal Síndrome Postaborto. He aquí unos testimonios.*

### I El aborto afecta a las mujeres

Aunque los manipuladores de la información lo ocultan, además del asesinato de un inocente y del pecado mortal cometido, el aborto supone también un riesgo real y duradero, para la mujer abortista. **Después del bebé, la mujer es la principal víctima del aborto:** desde la depresión al rechazo de sí misma, hay infinidad de secuelas que sufren muchísimas víctimas del aborto. Las consecuencias posteriores en las mujeres víctimas del aborto han sido estudiadas en diferentes países por un equipo de profesionales de la salud mental. Los espantosos resultados condenan **irremisiblemente a los asesinos de los niños por nacer y destructores de la salud mental de las mujeres.** Solamente en España, se sabe de 800,000 mujeres que sufren depresión, hostilidad y conducta autodestructiva entre otras consecuencias psíquicas a causa de haber abortado.

Los abortistas aducen la libertad de la mujer para decidir el aborto o argumentan que éste evita un grave peligro para la vida o la salud psíquica de la embarazada. La realidad es otra. **El aborto provoca daños físicos y psíquicos duraderos e irreparables en la que abortó.** Todos los estudios hechos y testimonios confirman que es más seguro para una mujer dar a luz que abortar.

Millones de mujeres que han caído en la trampa del aborto están sufriendo -o sufrirán tarde o temprano- lo que se conoce ya como **Síndrome Postaborto.**

Para la mujer, el aborto suele terminar en un trauma tremendo al reconocer que lo que tenía en el útero no era un puñado de células cualquiera, sino un hijo que tenía vida desde el mismo momento de su concepción. Este impacto

sufrido por ella al darse cuenta de que ha matado a su propio hijo, es enorme.

¡Cuántas mujeres después de salir de la sala donde les sacaron de su seno a su nonato llorando dicen **"he matado a mi hijo"**!. Las reacciones de la mujer serán de acuerdo con su equilibrio psicológico. Estas reacciones van desde una depresión hasta un cuadro psicótico, siendo a veces necesario el ingreso en el hospital. En el tratamiento ella se dará cuenta de por qué se practicó el aborto, pero nunca encontrará la justificación para ello.

Las reacciones psicóticas pueden ocurrir casi inmediatamente después del aborto. Pero a veces pueden ocurrir mucho después. En ocasiones, estas crisis en personalidades que no están bien balanceadas pueden desencadenar enfermedades mentales.

### II Las consecuencias desastrosas del postaborto son:

- 1.- **Depresión**, con riesgo de suicidio.
- 2.- **Ansiedad.**
- 3.- **Sentimiento de culpa.**
- 4.- **Empeoramiento del cuadro psiquiátrico** que existía con anterioridad.
- 5.- **Trastorno de la conducta.** Muchas veces como escape hace uso del alcohol y a veces de las drogas.
- 6.- **Riesgo de hacer otros abortos.**
- 7.- **El aborto lastima a la mujer**, provocándole graves daños psicológicos y emocionales. En muchos casos, **ocasiona un daño irreparable a la función reproductiva de la mujer.**
- 8.- **A menudo, el trauma postaborto es psicológicamente devastador**, afectando sus relaciones familiares, de amistad e incluso laborales.

Sucede a veces, en aquellas mujeres que se han practicado abortos anteriormente, que maltratan a sus hijos como si inconscientemente se arrepintieran de haberlos tenido. Surgen desavenencias en las relaciones entre la mujer y su marido. Esto ocurre con más razón si el aborto se lo practicó presionada por él y teme que si de nuevo sale embarazada, el esposo la vuelva a presionar y se repita el aborto.

### III Testimonios

"En mi experiencia, he tenido muchos casos de mujeres afectadas psiquiátricamente por haberse practicado un aborto. Recuerdo el caso de una paciente cuyo aborto le ocasionó, años después, una tremenda crisis de ansiedad con grandes obsesiones, pues creyó que ella podía ser capaz de matar a su hijo recién nacido (reacción tardía)" dice el Psiquiatra A. Iglesias.

La Dra. Carmen Gómez Lavín dice: "tenemos que partir del hecho de que desde el momento de la concepción comienza la vida de la persona humana, y por tanto, el producto de la fecundación, aún desde el punto de vista psicológico es genéticamente único e irrepetible. "He podido constatar que este sentimiento de culpa de las mujeres que abortan en muchos casos es irreversible y permanece durante toda la vida de la mujer".

"Cuando sostengo al bebé de un amigo, lo sufro todo otra vez. Siento gran tristeza porque el mundo nunca conocerá a los dos hijos que aborté."

"Físicamente no tuve problemas con mi aborto, pero emocionalmente viví un infierno que continúa conmigo diariamente."

"Me dijeron que esa era la mejor decisión. Pero no me hablaron sobre el vacío emocional y físico que iba a sentir y que me destruiría para siempre. ¿Qué puedo hacer con el dolor que siento?"

### IV En el síndrome postaborto Consecuencias físicas:

1.- Esterilidad; 2.- Abortos espontáneos; 3.- Embarazos ectópicos; 4.- Nacimientos de niños muertos; 5.- Trastornos menstruales; 6.- Hemorragia; 7.- Infecciones; 8.- Shock; 9.- Coma; 10.- Útero perforado; 11.- Peritonitis; 12.- Coágulos de sangre pasajeros; 13.- Fiebre; 14.- Sudores fríos; 15.- Intensos dolores; 16.- Pérdida de otros órganos; 17.- Muerte.

"Mi médico no me contó que podría tener una abundante hemorragia y una infección que

me podría durar semanas, como así fue. Tampoco me dijo nada sobre la posibilidad de que me extirpasen el útero (histerectomía), tal como me hicieron ocho meses más tarde", dijo una de las víctimas del aborto.

### Trastornos emocionales:

1.- Llanto/ Suspiros; 2.- Insomnio; 3.- Pérdida de apetito; 4.- Pérdida de peso; 5.- Agotamiento; 6.- Tragar constantemente; 7.- Nerviosismo; 8.- Disminución de la capacidad de trabajo; 9.- Vómitos; 10.- Trastornos gastrointestinales; 11.- Frigidez.; 12.- **Desasosiego y tristeza** ("No tiene paz en el alma").

**Revive** continuamente el **momento traumático** del aborto de un modo muy profundo; aunque pasen 10, 15 años recuerda la habitación donde el aborto sucedió... y se pregunta a menudo ¿cómo sería mi niño ahora?; suele justificarlo diciendo que no tenía otra opción, que no podía hacer otra cosa... pero ese pensamiento vuelve. El estado siguiente es una **gran depresión**. Depresión profunda con un gran sentimiento de culpabilidad, perdiendo interés por las cosas que antes eran interesantes en su vida, y a veces no ve otra salida que el suicidio. **La depresión de aniversario...** que se sitúa alrededor de la fecha del posible nacimiento o alrededor de la fecha del aborto. Por eso ha dicho el Prof. Willke: "es más fácil sacar al niño del útero de su madre que sacarlo de su pensamiento".

Quien ha hecho o ha presenciado un aborto se queda para siempre con la impresión imborrable de que ha eliminado una vida humana. Es más, aquellas personas que tienen una cierta predisposición personal o familiar a la enfermedad mental, corren un riesgo mayor, y es raro que no queden con un desequilibrio psíquico tras el aborto, entre otras cosas, por la tensión emocional que siempre produce.

Porque aunque el aborto no suponga una trasgresión de la ley civil, siempre contravendrá la ley natural, grabada en el corazón del hombre. La Ley natural es hacer el bien y evitar el mal. Otra de las consecuencias del aborto, suele ser el rechazo de su propia sexualidad. Presentan sentimientos de animadversión y rechazo a su propia pareja.

### V El aborto afecta a los hijos nacidos

También desde el punto de vista psicológico el aborto tiene consecuencias negativas no solo para la propia mujer sino para su familia y para la sociedad en general. El creciente aumento de la

depresión y del suicidio infantil quizás pueda ser en parte explicado por esta toma de conciencia. El aborto en una mujer primeriza parece cambiar para siempre la relación entre madre e hijo y limitar la formación de esta relación en embarazos subsiguientes. Este dolor escondido afecta de alguna manera a los hijos nacidos posteriormente.

Los niños sobrevivientes viven rodeados de temor porque presienten que no han sido deseados con un amor amplio y sincero y que pudieran haber sido "desechados" por su propia madre.

### VI El aborto afecta al papá

El sociólogo Arthur Shostak afirma que el 75% de los varones sufren con la experiencia de la muerte por aborto de su hijo. La mayoría de las relaciones de pareja no sobreviven a la experiencia del aborto. El padre sufre frecuentemente remordimientos y pesadillas por el niño que nunca llegó a sostener vivo en sus brazos. Vincent Rue, médico famoso, afirma que el aborto de un hijo es un suceso mortal que deja una marca imborrable en el corazón del padre.

### VII El aborto destruye la autoestima de la mujer

El doctor Ford hace un estudio entre 40 mujeres que solicitan el aborto para ver cuál es su actitud hacia la maternidad y dice que sólo 8 de 40 ó sea el 20% de las mujeres, expresan comentarios positivos respecto a su propia imagen. También el mismo autor relata la proporción de síntomas psíquicos que aparecen en estas mujeres y encuentra: depresión (97,5%), ansiedad (82,5%), insomnio (77,5%), pérdida de la libido (72,5%), ideas de suicidio (55%), anorexia (45%).

Los familiares de adolescentes embarazadas deben saber que más del 90% de las mujeres que han abortado tienen problemas de autoestima. Cerca del 50% han incrementado el uso de drogas y alcohol. El 60% han tenido tendencias a suicidarse.

### VIII El aborto provoca muerte prematura y suicidio

Estudios hechos al respecto revelan que la mortalidad general es 3,5 veces superior, y la mortalidad por suicidio llegó a ser 7 veces superior en las mujeres que habían abortado en comparación con las que habían dado a luz a un

hijo. El 30-55% de las mujeres que abortan tienen ideas de suicidio y entre el 7-30% llegan a cometer intentos.

Estos últimos son especialmente abundantes en las mujeres de menos de 30 años y en las mujeres con antecedentes de alteraciones psicológicas o tendencia suicida.

### IX Testimonio del Doctor Bernard Nathanson Cuando la "Mano de Dios" alcanzó al "Rey del aborto"

¿Qué puede llevar a un poderoso y reconocido médico abortista a convertirse en un fuerte defensor de la vida y abrazar las enseñanzas de Jesucristo y de su Iglesia?

Después de haber abortado unos 75 000 niños incluyendo a su propio hijo haciendo un ultrasonido, el Dr. Nathanson se da cuenta que abortar es asesinar a un inocente indefenso. El primer aborto de su propio hijo le "sirvió de excursión iniciadora al satánico mundo del aborto", confesó el mismo doctor. Según Bernard Nathanson, su conversión al catolicismo resultaría inconcebible sin las plegarias que muchas personas elevaron a Dios pidiendo por él. El día de su bautismo dijo: "Estoy totalmente convencido de que sus oraciones fueron escuchadas por Él".

### Los Ultrasonidos y el Grito silencioso

Mediante el ultrasonido el Dr. Nathanson observó el corazón del feto en los monitores electrónicos y comenzó a plantearse por vez primera "qué era lo que estábamos haciendo verdaderamente en la clínica".

Escribió un artículo sobre su experiencia con los ultrasonidos, reconociendo que en el feto existía vida humana. **En 1984 cuando Nathanson le pidió a un amigo suyo -que practicaba quince o quizás veinte abortos al día- que colocase un aparato de ultrasonidos sobre la madre, grabando la intervención.** "Lo hizo -explica Nathanson- y, cuando vio las cintas conmigo, quedó tan afectado que ya nunca más volvió a realizar un aborto."

La lectura *Las Confesiones de San Agustín*, libro que calificó como "alimento de primera necesidad", lo ayuda mucho. Finalmente, en la solemnidad de la Inmaculada Concepción del año de gracia de 1996, el Dr. Nathanson se convertía en hijo de Dios en la Iglesia católica recibió los sacramentos del Bautismo, Confirmación y Eucaristía.

Después de su bautismo, el nuevo católico Bernard Nathanson dijo: "No puedo decir lo agradecido que estoy ni la deuda tan impagable que tengo con todos aquellos que han rezado por mí durante todos los años en los que me proclamaba públicamente ateo. Han rezado tozuda y amorosamente por mí. Estoy totalmente convencido de que sus oraciones han sido escuchadas. Lograron lágrimas para mis ojos". Recemos por la conversión de los abortistas. Mostremos el **Grito Silencioso** a los que piensan abortar y a todos los pro aborto.

### En conclusión

El aborto es una grave enfermedad de las sociedades decadentes, corruptas, sin fe, sin moral, sin Dios, sin esperanza, viviendo como animales según sus instintos, causando su propia ruina y muerte corporal, espiritual y psíquica provocando su propio infierno en la tierra y en el más allá.

La situación dramática actual es el fruto maduro de la laicización total del estado y

de las almas mediante la Revolución atea hijo del libre examen protestante. Ya es tiempo de regresar a la auténtica doctrina católica y el Evangelio de Cristo como único Salvador de los hombres.

**¡Del aborto, libranos Señor!  
¡Señor, ten piedad de los abortistas!**

#### Bibliografía:

[http://www.vidahumana.org/vidafam/aborto/sindrome\\_mujer.html](http://www.vidahumana.org/vidafam/aborto/sindrome_mujer.html)  
<http://www.embarazoinesperado.com/consecuencias.htm>

Después de haber leído ese texto, páselo a otra persona. Puede Ud. hacer algo mejor: **FOTOCOPIARLO Y DISTRIBUIRLO** en forma de limosna para ayudar a la gente a mejorar y salvarse. *"Propagad buenos libros --decía Don Bosco-- sólo en el cielo sabréis el gran bien que produce una buena lectura".*

Se aconseja consultar la rica biblioteca católica: <http://www.statveritas.com.ar/Doctrina-INDICE.HTM>  
Catecismo Romano del Concilio de Trento y Catecismo del Papa San Pío X

Se puede **FOTOCOPIAR Y DISTRIBUIR** este volante; para informarse sobre los Ejercicios Espirituales de San Ignacio de Loyola, la Misa Católica Tradicional en latín y libros católicos, contactar:

### Fraternidad Sacerdotal San Pío X (sitio [fsspx.mx](http://fsspx.mx))

**GÓMEZ PALACIO, Dgo.** Priorato San Benito. Río Nazas 835, Fracc. Del Bosque, Tel. (871) 723-21-44

Confesiones y Misa: 18:00 hrs. [pri.sanbenito.mx@fsspx.email](mailto:pri.sanbenito.mx@fsspx.email)

**GÓMEZ PALACIO, Dgo.** Capilla Sagrados Corazones de Jesús y María. Rueda de la Fortuna No. 125, Fracc. La Feria.

Domingo Confesiones a las 9:00 y Misa a las 10:00 hrs. Tel. (871) 723-21-44

**CHIHUAHUA, Chih.** Capilla San José. Sicomoro No. 1507, Col. Las Granjas. Confesiones a las 9 y Misa Domingos a las 10:00 hrs.

Tel. 614 421-61-11 [pri.sanbenito.mx@fsspx.email](mailto:pri.sanbenito.mx@fsspx.email)

**CD. JUAREZ, Chih.** Capilla Cristo Rey y Sacerdote. Saturno No. 1535 Fracc. Satélite. Tel. 656-297-64-22 y 656-558-75-86.

Misa Domingos a las 15:00 hrs. [pri.sanbenito.mx@fsspx.email](mailto:pri.sanbenito.mx@fsspx.email)

**EL PASO** Jesus & Mary Chapel 1401 W. Yandell El Paso, Texas USA 79902 Tel (915)-544-7385 Misa Domingos 7:30, 9:30 y 11:30

**ENSENADA, B.C.N.** Misión San Pío X Calle 4a #1445 entre Floreta y Guadalupe, Col. Obrera centro cerca de la Catedral Tel. (646) 204-09-61 o (871) 723-21-44 [pri.sanbenito.mx@fsspx.email](mailto:pri.sanbenito.mx@fsspx.email)

**MONTERREY.** Capilla del Auxilio Nocturno Sacramental. Ocampo No. 257, Zona Centro. Misa: Domingo 1º, 3º y 4º de mes a las 13:00 hrs.

**SALTILLO** Capilla del Sagrado Corazón. Bravo Norte No. 564, Zona Centro Tel. (844) 414 986

**MÉXICO, D.F.** Convento de las Mínimas Franciscanas. Av. Xochiquetzal No. 249, Col. Sta. Isabel Tola.

Misa: Lunes - Sábado 7:30 hrs., Domingo 8:00 hrs. [pri.nsguadalupe.mx@fsspx.email](mailto:pri.nsguadalupe.mx@fsspx.email)

**MÉXICO, D.F.** Capilla Nstra. Sra. de Guadalupe. Calle Miguel Schultz No. 91, Col. San Rafael. Misa: Lunes - Sábado 19:00 hrs., Domingo 9:00, 11:00 y 19:00 hrs. **Para conocer mas lugares donde puede asistir a la Misa Tradicional se aconseja consultar el sitio: [fsspx.mx](http://fsspx.mx)**

Para conocer, valorizar, defender su fe católica y contestar a las acusaciones protestantes:

Lea y propague **El Breve Catecismo Católico, Bíblico y Apologetico**

Contiene 282 preguntas y respuestas acerca de la fe, moral, sacramentos y oración con muchísimas referencias bíblicas. Se puede conseguir en las direcciones que están arriba.

Se puede bajar gratis de <http://www.catolicidad.com/2014/02/breve-catecismo-catolico-biblico-y.html>